

## Nachhaltigkeitsauszeichnung für Kitzbühel Tourismus Golfplatz

---

### Nachhaltig in die Zukunft des Golfsports.

*23.03.2023 / Der von Kitzbühel Tourismus betriebene Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith wurde vom renommierten Golf Magazin «Perfect Eagle» bei den Golf Awards mit dem 2. Platz in der Kategorie „Greenest Golf Club 2022“ ausgezeichnet.*

Eine Saison lang wurde abgestimmt und jetzt sind sie da: die Gewinner der Perfect Eagle Golf Awards in den vier Überkategorien Club, Service, Style und Sport sowie in insgesamt 20 Kategorien in den Ländern Deutschland, Österreich und der Schweiz.

### Greenest Golf Club

Klimawandel und Schutz der Umwelt sind noch wichtiger denn je. Daher wurde im Rahmen der Perfect Eagle Golf Awards 2022 erstmals auch der Greenest Golf Club prämiert. Wo wird besonders nachhaltig gearbeitet? Welche Umwelt-Initiativen sind sinnvoll? Welche Beispiele sollten auch andernorts umgesetzt werden?

Für Kitzbühel Tourismus Geschäftsführerin Dr. Viktoria Veider-Walser hat diese Auszeichnung einen sehr hohen Stellenwert: „Seit Jahren beschäftigen wir uns auf dem Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith verstärkt mit dem Thema Nachhaltigkeit. Daher freut es uns umso mehr, dass diese Bemühungen auch entsprechend honoriert werden – vor allem auch, da die Auszeichnung von der Golf-Community vergeben wurde und somit ein Publikumspreis ist.“

### Nachhaltigkeit im Fokus

Meist sind es die kleinen Projekte, die viel bewegen können. Besonders in der Natur gibt es dafür entsprechende Vorbilder wie beispielsweise die Bienen. Aus diesem Grund schuf das Greenkeeper-Team rund um Helmut Seitlinger beim Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith mehrere bunte Blumenwiesen mit gesamt 2.000 m<sup>2</sup> für drei Bienenvölker. Als prominenter Botschafter des Umwelt- und Gesellschaftsprojekts BioBienenApfel säte der österreichische Tennis-Star Dominic Thiem eine Blumenwiese am Golfplatz ein. Im Spätsommer 2022 konnten erstmals 45 kg Honig geerntet werden, der solange der Vorrat reicht bei Kitzbühel Tourismus und am Golfplatz erhältlich ist.

Eine Reihe weiterer wichtiger Maßnahmen wird mit bewusstem Fokus auf Ursprünglichkeit und Artenschutz laufend umgesetzt, selbstverständlich die Qualität des Platzes im Blick. Auf dem gesamten Areal werden keine Spritzmittel und ausschließlich organische Dünger verwendet sowie auf nachhaltigen Pflanzenschutz geachtet.



Ab dem Sommer 2023 wird der Golfplatz frei von Plastikflaschen. GolferInnen können Mehrwegflaschen am Golfplatz und im Golfrestaurant erwerben und beim neu gestalteten Wasserbrunnen mit Grandeur Wasser kostenlos auffüllen.

Für alle, die bereits sehnsüchtig auf die nächste Golfsaison warten, ist die Driving Range am Golfplatz Kitzbühel-Schwarzsee-Reith ab sofort für Mitglieder und Gäste geöffnet. Auf dem Golfplatz Eichenheim sind derzeit 9 Loch für Mitglieder und Gäste des Hotel Grand Tirolia Kitzbühels bespielbar, der Golfplatz Kitzbühel – Kaps ist für Mitglieder geöffnet.

Alle Informationen zu Golf in Kitzbühel finden Sie unter [golf.kitzbuehel.com](http://golf.kitzbuehel.com)

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA  
[a.obermoser@kitzbuehel.com](mailto:a.obermoser@kitzbuehel.com) | [presse.kitzbuehel.com](http://presse.kitzbuehel.com) | +43 5356 66660-16